

de terror y el arresto de 1500 socialistas y comunistas de fila. Por orden del mismo gobierno decrepito fue encarcelado un obrero socialista 24 horas antes del asesinato de Dollfuss.

En el campo de las clases dominantes de Austria, los fachistas se dividen en fachistas bajo la influencia de Hitler o Mussolini. En la Alemania hitleriana, la masacre del 30 de Junio, lanza de "solucionar" las insolubles contradicciones en el campo fachista, ha minado profundamente la base social del fachismo, especialmente entre la pequena-burguesia decepcionada y dentro las tropas de salto del propio partido de Hitler.

Esta diferenciacion se consiguió principalmente debido al trabajo energico y sistematico del heroico Partido Comunista de Alemania. En estas condiciones, el dictador Hitler pretende encontrar una salida a la catastrofica crisis que amenaza todo el sistema capitalista aleman, por un lado, mediante el asesinato y carniceria en masa, instrumentos del fachismo; del otro, mediante una aventura peligrosa en Austria.

Se informa que el mismo Hitler se dirigió por avion a Munich para dirigir y tomar parte directa en la dirección de los fachistas nazistas en Austria. El fachismo alemán siente su ruina inevitable por el resurgimiento de las masas dirigidas por el PC. Son estos los ultimos esfuerzos por salvar al capitalismo. Sus proximos pasos serán el ataque contra la URSS.

Todos estos hechos demuestran que mientras los imperialistas gritan y hablan de paz se lanzan precipitadamente a una guerra catastrofica. Toda Europa esta hoy en pie de guerra. Debemos movilizarnos ahora mismo contra nuestros enemigos.

El fachismo japonés, gemelo del alemán, sigue con su guerra de espina en el desmembramiento de China, mientras que apoya el gobierno de Kuomintang en la 6a. expedición armada contra la China Soviética y su heroico ejercito rojo, trata de penetrar la Republica Popular de Mongolia para establecer una base de ataque contra la URSS y simultaneamente en la frontera de Manchuria. Los aventureros militaristas japoneses no dejan pasar dia sin provocaciones anti-soviéticas. No obstante los ataques concertados de los enemigos mundiales, la Revolución China se expande en el territorio del Kuomintang, teniendo su mayor expresión en la consolidación y extensión del poder soviético chino, y los formidables avances del Ejército Rojo, y las guerrillas de Manchuria que siembran el pánico en las filas del enemigo. Solo la Unión Soviética persigue una política persistente de paz, solo el proletariado vencedor, consecuente en los principios básicos del internacionalismo proletario, ha podido rechazar las constantes provocaciones de los imperialistas. La Unión Soviética, valiente de la revolución proletaria mundial, gracias a su triunfante construcción socialista, del poder de su invencible Ejército Rojo, se pone a la cabeza de las fuerzas mundiales que están por la paz. Las repetidas proposiciones del camarada Litvinov para una desarme completo y la limitación de los armamentos, han tenido un formidable eco en las masas trabajadoras de todo el mundo, que apoyan más y más su política de paz, oponiendo ésta a los preparativos febriles de guerras de los países imperialistas.

Es la tarea de los comunistas preparar y organizar la retaguardia que ha de hacer todos los esfuerzos revolucionarios para impedir la guerra y para que en caso de que, a pesar de esto estallase, transformarla en una guerra civil, por el triunfo de la revolución proletaria y de la liberación nacional de los pueblos oprimidos.

La crisis económica que azota toda la América del Sud y del Caribe ha crecido de hecho, paralelo al ataque más formidable a las condiciones de vida de las masas trabajadoras y al surgimiento revolucionario de las masas contra este, focos de guerra en el Chaco Boreal, como consecuencia de los antagonismos